

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE VIOHALCO SA****Bruxelles, le 11 septembre 2024**

*L'information contenue dans ce communiqué de presse constitue une information réglementée au sens de l'arrêté royal du 14 novembre 2007 relatif aux obligations des émetteurs d'instruments financiers admis aux négociations sur un marché réglementé.*

**ElvalHalcor, filiale de Viohalco, présente ses résultats financiers du premier semestre 2024 à la bourse d'Athènes****Amélioration du fonds de roulement et diminution de la dette nette****Faits saillants financiers**

- Rentabilité opérationnelle (EBITDA ajusté) à 113,8 millions d'euros
- Cash-flow opérationnel élevé
- Diminution de la dette nette de 144,5 millions d'euros et amélioration du fonds de roulement de 107,7 millions d'euros à partir du 30 juin 2023

**Faits saillants opérationnels**

- Augmentation des volumes de vente malgré les défis de l'environnement économique et la demande modérée sur la plupart des marchés
- Prix des métaux instables
- Ralentissement des investissements

**Vue d'ensemble**

Au cours du premier semestre 2024, l'activité économique est restée faible en Europe. Les taux d'intérêt élevés ont permis de poursuivre la désescalade de l'inflation, mais son noyau est resté à des niveaux élevés. La demande dans le secteur manufacturier a continué d'être affectée par de nombreuses crises géopolitiques et une incertitude économique accrue, ce qui a eu un impact significatif sur la demande de produits industriels.

Malgré les défis susmentionnés, le groupe ElvalHalcor a poursuivi sa tendance à la hausse au premier semestre 2024. Le volume des ventes a augmenté de 2,5% par rapport à la période correspondante du premier semestre 2023. Si l'on exclut l'effet de la déconsolidation d'Etem au cours du premier trimestre 2023, cette augmentation est de 3,3 %. Cette augmentation est principalement due à la hausse des ventes dans le segment Aluminium pour les boissons. Les ventes se sont élevées à 1.723,6 millions d'euros au premier semestre 2024, en baisse de 3,8 % par rapport aux 1.791,0 millions d'euros du premier semestre 2023, principalement affectées par la faiblesse des prix des métaux et le mix des ventes.

Les prix des métaux au LME ont augmenté au début du deuxième trimestre 2024, mais ont ensuite connu une baisse et ont fait preuve de volatilité. Le prix moyen de l'aluminium s'est établi à 2.181 euros/tonne au premier semestre 2024, contre 2.155 euros/tonne au premier semestre 2023, soit une hausse de 1,1 %. Le prix moyen du cuivre a atteint 8.410 euros par tonne contre 8.054 euros par tonne pour la période précédente, soit une hausse de 4,4 %, tandis que le prix moyen du zinc était de 2.442 euros par tonne au premier semestre 2024 contre 2.624 euros par tonne au premier semestre 2023, soit une baisse de 6,9 %.

La marge brute consolidée s'est élevée à 141,2 millions d'euros au premier trimestre 2024 contre 120,1 millions d'euros pour la période précédente comparable. Le résultat consolidé ajusté avant intérêts, impôt,

dépréciation et amortissement, résultat métallique et autres éléments exceptionnels (EBITDA ajusté), qui reflète mieux la rentabilité opérationnelle du Groupe, a diminué de 13,1 %, atteignant 113,8 millions d'euros au premier semestre 2024 contre 130,9 millions d'euros au cours de la période précédente comparable. Respectivement, le résultat consolidé avant intérêts, impôt et amortissements (EBITDA) s'est établi à 115,1 millions d'euros, contre 100,6 millions d'euros au premier trimestre 2023, suite au résultat comptable positif du métal, qui s'est élevé à des gains de 7,0 millions d'euros au premier trimestre 2024 contre des pertes de 29,3 millions d'euros au premier trimestre 2023.

Le résultat financier net consolidé (néгатif) a atteint 23,5 millions d'euros au premier semestre 2024, en baisse de 11,3% par rapport à la période précédente comparable de 26,4 millions d'euros. Cette amélioration est attribuée à la diminution de la dette nette de 144,5 millions d'euros par rapport au premier semestre 2023, en raison de l'augmentation des flux de trésorerie disponibles de la Société, stimulée par la gestion réussie du fonds de roulement et le ralentissement des investissements dans le segment Aluminium. Le Groupe a également pris les mesures nécessaires pour limiter ses coûts financiers à la suite de l'augmentation significative des taux d'intérêt de référence, atteignant, à la fin de la période, 61% de la dette totale à taux d'intérêt fixe.

Le bénéfice consolidé après impôt s'élève à 59,9 millions d'euros au premier semestre 2024 contre 38,7 millions d'euros au premier semestre 2023. Le bénéfice consolidé après impôt et participations ne donnant pas le contrôle s'est élevé à 50,9 millions d'euros au premier semestre 2024, soit (0,1250 euro par action), contre 28,8 millions d'euros pour la période correspondante de l'année précédente (soit 0,0691 euro par action).

#### Chiffres financiers clés

Montants en milliers d'euros	Groupe	
	Pour les six mois jusqu'au 30/06/2024	Pour les six mois jusqu'au 30/06/2023
Chiffre d'affaires	1.723.581	1.790.905
Marge brute	141.186	120.138
EBITDA	115.083	100.612
EBITDA ajusté **	113.789	130.935
EBIT	81.965	63.118
EBIT ajusté*	80.671	93.441
Résultat financier net	(23.458)	(26.438)
Bénéfice avant impôt	59.942	38.633
Bénéfice après impôt	50.975	28.807
Bénéfice après impôt et participations ne donnant pas le contrôle	46.908	25.947
Bénéfice par action	0,1250	0,0691
Dette nette	740.969	885.496

\*\* EBITDA ajusté = EBITDA plus ajustements pour + Pertes / - Gains sur le résultat métal + Pertes sur amortissements d'actifs immobilisés + Pertes / - Gains sur vente d'actifs immobilisés + / - Autres éléments exceptionnels

\*EBIT ajusté= EBITDA ajusté - Amortissements

L'annonce complète des résultats et les états financiers en anglais d'ElvalHalcor sont disponibles sur son site web [www.elvalhalcor.com](http://www.elvalhalcor.com).

#### À propos de Viohalco

Viohalco est la société holding basée en Belgique des principales entreprises de transformation des métaux en Europe. Elle est cotée sur Euronext Brussels (VIO) et à la Bourse d'Athènes (BIO). Les filiales de Viohalco sont spécialisées dans la fabrication de produits en aluminium, en cuivre, en câbles, en acier et en tubes d'acier. Elles sont

*engagées dans le développement durable de produits et de solutions de qualité, innovants et à valeur ajoutée pour une clientèle mondiale dynamique. Avec des sites de production en Grèce, en Bulgarie, en Roumanie, au Royaume-Uni et en Macédoine du Nord, ainsi que des participations dans des entreprises disposant de sites de production en Turquie, en Russie et aux Pays-Bas, les entreprises Viohalco génèrent un revenu annuel consolidé de 6,3 milliards d'euros (2023). Le portefeuille de Viohalco comprend également un segment R&D&I et technologie. En outre, Viohalco et ses entreprises possèdent des biens immobiliers d'investissement, principalement en Grèce, qui génèrent une valeur supplémentaire grâce à leur développement commercial. Pour plus d'informations, veuillez consulter notre site web à l'adresse suivante :[www.viohalco.com](http://www.viohalco.com)*